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Schaffhausen, 20. Dezember 2022 
 
 
Kleine Anfrage Thomas Stamm, 
«Unterstützt SH Power die kantonale Arbeitsgruppe Strom?» (Nr. 30/2022) 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Mit Datum vom 15. September 2022 hat Grossstadtrat Thomas Stamm eine Kleine 
Anfrage zur Einbindung von SH POWER in eine Arbeitsgruppe des Kantons zum 
Thema Energiemangellage eingereicht. 
 
Der Stadtrat nimmt wie folgt Stellung: 
 
1. Ist SH Power um Unterstützung für diese Arbeitsgruppe angefragt worden? 
 
Ja. Die Anfrage erfolgte am 8. September 2022 über den CEO der EKS AG, wel-
cher Mitglied der Arbeitsgruppe ist. 
 
2. Wie hat SH Power eine solche Anfrage beantwortet? 
 
SH POWER hat die Bereitschaft zur Unterstützung der Arbeitsgruppe erklärt, damit 
allfällige wirtschaftliche Auswirkungen der Strompreisentwicklung im Kanton 
Schaffhausen minimiert werden können, wobei bezüglich Kundendaten der Daten-
schutz sichergestellt werden soll. SH POWER hat zudem vorgeschlagen, als kan-
tonaler Gasversorger ebenfalls Einsitz in die Arbeitsgruppe zu nehmen. 
 
3. Falls diese Anfrage negativ beantwortet wurde, wie ist die Begründung? 
 
Siehe Antwort zu Frage 2. 
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4. Wird SH Power bei einer Nicht-Teilnahme dennoch Daten in anonymer Form 
an diese Arbeitsgruppe liefern? Wenn Nein warum? 

 
Die Lieferung anonymisierter Daten ist möglich unter Einhaltung der Vorgaben be-
züglich Datenschutz und Wettbewerbsrecht. Das Vorgehen für die Datenerhebung 
ist sodann gemeinsam von Vertretern des Volkswirtschaftsdepartements, der EKS 
AG, der Wirtschaftsförderung Schaffhausen sowie SH POWER festgelegt worden. 
 
5. Falls diese Anfrage positiv beantwortet wurde, welche Funktionsträger von SH 

Power unterstützen diese Arbeitsgruppe? 
 
Die Unterstützung der Arbeitsgruppe erfolgt seitens SH POWER durch den Vorsit-
zenden der Geschäftsleitung sowie die Abteilungsleiterin des Bereichs Energie-
wirtschaft.  
 
6. Können Sie die Anzahl Betriebe nennen, welche den Stromeinkauf bei SH 

Power für nächstes Jahr noch ausstehend haben und um welche Mengen 
Strom handelt es sich da? 

 
Per Anfang Dezember 2022 hat SH POWER mit allen Kundinnen und Kunden im 
engen Dialog eine Beschaffungslösung für das Jahr 2023 finden können.  
 
7. Wurden diese kantonalen Bemühungen in der Verwaltungskommission und im 

Stadtrat thematisiert und besprochen? 
 
SH POWER hat nach Eingang der Anfrage den Präsidenten der Verwaltungskom-
mission und zuständigen Stadtrat orientiert. Dieser hat auch den Stadtrat infor-
miert. Eine Diskussion in der strategischen Führungsebene war nicht nötig, da die 
Mitwirkung in einer Arbeitsgruppe primär die operative Ebene betrifft.  
 
 
Freundliche Grüsse 
 
IM NAMEN DES STADTRATS 
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Stadtschreiberin 


